

Efemérides musicales, 26 de agosto

Escrito por Ángel Ávila

Viernes 26 de Agosto de 2011 21:27 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 18:53

1957: Dr. Alban, músico y productor nigeriano-sueco.

1966: Shirley Manson, cantante británica.

1971: Thalía, cantante, actriz y empresaria mexicana.

1976: Amaia Montero, cantante española.□□□□□

1988: Carlos Paião, cantante portugués.

{youtube}XU-XTCfSSaM{/youtube}

1923: Wolfgang Sawallisch, director de orquesta y pianista alemán.

{youtube}G6_XrSdhAM8{/youtube}

Efemérides musicales, 26 de agosto

Escrito por Ángel Ávila

Viernes 26 de Agosto de 2011 21:27 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 18:53

Wolfgang Sawallisch (nacido el 26 de agosto de 1923), es un director de orquesta y pianista alemán.

1944: Maureen Tucker, músico estadounidense (The Velvet Underground).

{youtube}0cWzxJvgWc8{/youtube}

1957: Dr. Alban, músico y productor nigeriano-sueco.

{youtube}Lcy7g05AbC0{/youtube}

Doctor Alban es un músico y productor nigeriano-sueco nacido en Enugu, Nigeria el 26 de agosto de 1957 con el nombre Alban Nwapa).

Ha tenido fama internacional en los años 90 con su estilo House y Dance como: Hello Afrika, Look Who's Talking, It's my Life, Let the Beat y No Coke. Hace varios años, está radicado en Suecia, donde ha fundado su sello discográfico Dr. Records. Su nombre artístico se debe a su profesión de Odontólogo.

Su álbum debut Hello Afrika, ha vendido cerca de un millón de copias en todo el mundo. Su mayor éxito es el disco sucesor One Love.

1966: Shirley Manson, cantante británica.

{youtube}z-CHEnJ7gnc{/youtube}

Shirley Ann Manson (nacida el 26 de agosto de 1966 en Edimburgo, Escocia) es una cantante de rock alternativo, vocalista de la banda Garbage. También ha participado en otras bandas como Angelfish y Goodbye Mr. Mackenzie.

1970: Omar González Onostre, cantante boliviano vocalista del grupo Octavia.

Efemérides musicales, 26 de agosto

Escrito por Ángel Ávila

Viernes 26 de Agosto de 2011 21:27 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 18:53

{youtube}hI21WCyaOHg{/youtube}

Omar Adrián González Onostre (26 de agosto de 1970, La Paz), es un cantante y músico boliviano, actualmente vocalista de la banda rockera Octavia. Su carrera como cantante se inició en 1988 cuando pasó a formar parte de la banda Coda 3 junto a Gimmer Illanes, Simón Lujan, Vladimir Pérez, Ricardo Sasaki y Gery Bretel. Después de graduarse del Colegio La Salle en la ciudad de La Paz. Estudió arquitectura pero no pudo terminar y tuvo que abandonarlo para dedicarse a la música. Gracias a un maestro de origen japonés con quien pasó clases de música, le enseñó todas las técnicas de distintos géneros y ritmos. Desde que Coda 3 cambió de nombre por el de Octavia, Omar ha seguido cosechando éxitos para su banda gracias a su talento que es uno de los artistas reconocidos dentro y fuera de Bolivia

1971: Thalía, cantante, actriz y empresaria mexicana.

{youtube}jCPxq9gjzWs{/youtube}

Ariadna Thalía Sodi Miranda,⁵ (n. Ciudad de México, 26 de agosto de 1971) conocida simplemente como Thalía, es una cantante, actriz y empresaria mexicana. Inició su carrera musical a principios de la década de los 80s como la vocalista de un grupo infantil llamado Din Din. En 1986, se integró a la banda Timbiriche, grabó 3 álbumes de estudio con el grupo y se separó de él en 1989. En ese mismo año, Thalía viajó a Los Ángeles, California para prepararse como solista.

1976: Zemfira, cantante rusa.

{youtube}E4gQMmqdwV4{/youtube}

Zemfira Talgátovna Ramazánova, nació el 26 de agosto de 1976 en Ufá, República de Bashkortostán, Federación Rusa. Es vocalista y líder del grupo de rock ruso "Zemfira", éste se formó en 1998 y es muy popular no sólo en Rusia, sino en otras ex-repúblicas soviéticas y de Europa oriental

1976: Amaia Montero, cantante española.

Efemérides musicales, 26 de agosto

Escrito por Ángel Ávila

Viernes 26 de Agosto de 2011 21:27 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 18:53

{youtube}FxRgxOxr25c{/youtube}

Amaia Montero Saldías (Irún, Guipúzcoa, 26 de agosto de 1976), es una cantautora de pop española, conocida por su estilo melismático y reconocible debido a su muy peculiar voz.

Se dio a conocer como vocalista de La Oreja de Van Gogh en diciembre de 1996. El 19 de noviembre de 2007 anunció su retirada del grupo, comenzando una nueva etapa para componer e interpretar como solista. Desde el inicio de su carrera en 1996 hasta la actualidad ha vendido más de 8 millones de copias en todo el mundo.

1977: Barbie Almalbis, cantante y guitarrista filipina.

{youtube}F7pLXX0z-iM{/youtube}

Yvette Almalbis Barbra-Honasan (Roxas, 26 de agosto de 1977), conocida como Barbie Almalbis, es una cantante y compositora filipina.

1976: Lotte Lehmann, cantante alemana.

{youtube}bpyF1qBDNpA{/youtube}

Lotte Lehmann (* 27 de febrero de 1888, Perleberg, Brandeburgo, Alemania-† 26 de agosto de 1976, Santa Bárbara, California) fue una cantante de ópera y lieder alemana, a la que se asocia especialmente con el repertorio alemán. Memorable intérprete de las óperas de Richard Strauss; la Mariscala en Der Rosenkavalier es considerado su mejor papel. Lehmann es considerada una cantantes dramáticas más notables de todos los tiempos y junto a Elisabeth Schwarzkopf, Elisabeth Grümmer, Elisabeth Schumann, Frida Leider y Martha Mödl, entre las sopranos alemanas más destacadas del siglo XX. No está emparentada con la célebre Prima donna alemana del siglo XIX, Lilli Lehmann.

1988: Carlos Paião, cantante portugués.

{youtube}HmURX8lvvyc{/youtube}

Carlos Paião (n. Coímbra, 1 de noviembre de 1957 - m. Rio Maior, 26 de agosto de 1988) fue un cantante y compositor portugués.

Efemérides musicales, 26 de agosto

Escrito por Ángel Ávila

Viernes 26 de Agosto de 2011 21:27 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 18:53

Licenciado en Medicina por la Universidad de Lisboa (1983), acabó por dedicarse exclusivamente a la música. Desde muy pronto Carlos Paião demostró ser un compositor prolífico, tanto que en 1978 tenía ya escritas más de doscientas canciones.

2004: Laura Branigan, cantante estadounidense.

{youtube}5lyAGpooGko{/youtube}

Laura Branigan (Nueva York, 3 de julio de 1957 - 26 de agosto de 2004) fue una cantante y actriz estadounidense popular en los años ochenta.

Se hizo popular con una versión de la canción Gloria del italiano Umberto Tozzi, por la que recibió su primera nominación al Grammy. Self Control fue su mejor álbum y el tema principal del mismo título se convirtió en un hit número uno de manera internacional. Otros de sus éxitos son Solitaire, The Lucky One, Spanish Eddie, y The Power of Love.

Era de ascendencia irlandesa e italiana.